
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1414/2023 der SPD im Ortsbeirat betreffend Mombacher Gymnasium - 
GymMo (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wann sind die Räumlichkeiten (Container) auf dem Gelände der Lemmchen-Schule für die 

Gymnasiasten so hergestellt, dass diese die Räumlichkeiten theoretisch nutzen können? 
 

Die Fertigstellung des Interimsgebäudes ist für den Monat Mai 2024 vorgesehen. Der Teil-
bereich Mensa wird voraussichtlich früher fertigstellt. Eine Nutzung der Mensa durch das 
Gymnasium erfolgt erst nach dem Umzug. 
 

2. Wann ziehen die Schüler endgültig in die Räumlichkeiten/Container auf das Gelände der 
Lemmchen-Schule um? 

 
Der Termin für den Umzug des Gymnasiums wird in Abstimmung mit der Schulleitung des 
Gymnasiums, dem Schulamt und der Gebäudewirtschaft festgelegt und kann zum jetzigen 
Zeitpunkt noch nicht benannt werden. 

  
3. Wie funktioniert der Bus-Transport der Schüler auf den Lerchenberg und wieder zurück? 
 

Es wurde eine E-Buslinie eingerichtet. Der Schülertransport erfolgt von Mombach über 
Gonsenheim auf den Lerchenberg sowohl zum Schulbeginn als auch zum Ende des Ganz-
tages. Das Vorgehen wurde gemeinsam mit der Schulleitung festgelegt. 

 
4. Wie lange soll noch die Baustraße an der Kreuzkapelle genutzt werden und wann wird die-

se abgebaut? 
 

Die Baustraße wird bis zur Fertigstellung der Interimsgebäude inklusive der Freianlagen 
benötigt. Siehe hierzu auch Frage 1. 
 
Die Baustraße über die Karlsstraße soll nach stadtinterner Abstimmung auch für den Neu-
bau des Gymnasiums genutzt werden. Dies wird voraussichtlich ab Beginn 2025 der Fall 
sein. 
 
Die ursprünglich geplante Baustellenzufahrt von der Straße „Am Lemmchen“ hätte weitere 
Baumfällungen notwendig gemacht. Zur Verhinderung dieser, wird der Baustellenverkehr 
über die Karlsstraße abgewickelt. 



 
5. Ist sichergestellt, dass nach Rückbau der Baustraße an der Kreuzkapelle dort wieder der 

alte Bücherschrank errichtet wird und der Platz wieder so hergerichtet wird, wie vor dem 
Bau der Baustraße? 

 
Der Bücherschrank musste zwischenzeitlich zurückgebaut werden. Er wurde eingelagert 
und wird nach Fertigstellung der Baumaßnahme am ursprünglichen Ort wieder aufgestellt. 
 
Die Beschädigungen an den Rasenkantensteinen, die durch das Versetzen und Rückver-
setzen der Straßenlaterne entstanden sind, werden bis Ende des Jahres 2023 behoben. 
 
Im Übrigen ist der Platz an der Kreuzkapelle von der Baustraße nicht betroffen. 

 
Mainz, 23.10.2023 
 
gez. 
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Beigeordneter 
 
 


